



## Polizeirevier Harz

### Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

#### Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

#### **- Radfahrer schwer verletzt - Unbekannte Täter entwenden vier Fahrräder und Werkzeug - Verdacht der Drogenfahrt**

##### **Radfahrer schwer verletzt**

**Halberstadt** – Am Nachmittag des 27.05.2024 ereignete sich in der Schützenstraße ein Verkehrsunfall, bei dem ein 65-jähriger Radfahrer verletzt wurde. Gegen 15:16 Uhr beabsichtigte ein 61-jähriger Mann mit einem PKW Skoda von der Augustenstraße kommend nach links in die Schützenstraße einzubiegen. Dabei übersah der Mann einen 65-jährigen Radfahrer, der in diesem Augenblick die Schützenstraße überquerte. Es kam zur Kollision zwischen beiden Fahrzeugen. Durch den Zusammenprall stürzte der Radfahrer und verletzte sich schwer. Durch Kräfte des Rettungsdienstes konnte der Mann an der Unfallstelle medizinisch versorgt werden. Zur weiteren Behandlung wurde der 65-Jährige in das Klinikum Halberstadt verbracht. An den Fahrzeugen entstand ein Sachschaden in Höhe von zirka 500 Euro.

Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung gegen den 61-jährigen PKW-Fahrer ein.

##### **Unbekannte Täter entwenden vier Fahrräder und Werkzeug**

**Wernigerode** – Im Zeitraum vom 27.05.2024, 18:00 Uhr bis 28.05.2024, 01:30 Uhr gelangten belang unbekannte Täter auf ein Grundstück in der Salzbergstraße und verschafften sich Zutritt zu einem Schuppen und einen Kellerraum. Aus den Räumlichkeiten entwendeten die Täter drei E-Bikes, ein Damenrad sowie diverses Werkzeug. Im Tatanschluß flüchteten die Täter in unbekannte Richtung. Es entstand ein Gesamtschaden von 5.500 Euro.

*Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder den Tätern erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293.*

##### **Verdacht der Drogenfahrt**

**Blankenburg** - Beamte des Polizeireviers Harz kontrollierten am 28.05.2024 einen PKW Peugeot und dessen 29-jährigen Fahrer. Der Mann befuhr gegen 00:20 Uhr die Börnecker Straße, als die Kollegen das Fahrzeug einer Kontrolle unterzogen. Während der Kontrolle ergab sich der Verdacht, dass der 29-jährige unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln steht. Ein Vortest reagierte positiv auf THC. Daraufhin ließen die Beamten eine Blutprobenentnahme bei dem Mann durchführen und eröffneten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen ihn.

Der Mann muss mit einem Fahrverbot von einem Monat, zwei Punkten und einem Bußgeld in Höhe von 500 Euro rechnen.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674  
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: [presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de](mailto:presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de)